

みなさん、おはようございます。

今から、話すことは5つ

- ① 1学期みなさんのよかったところ
 - ② 残念だったこと
 - ③ 夏休みにしてほしいこと
 - ④ 校長先生の挑戦
 - ⑤ 最後に
- の5つです

まず良かったと思うところを少しですが、紹介します。

藤の木学級の人も自分の学年のお話を聞いてください

1年生、入学した時から、先生の話聞いて勉強を頑張る人がすごく多くて驚きました。友達にやさしくする人も増えてきました。とても頑張っている1年生です

2年生、入学して1年しかたっていないのに、どの学年よりも背筋を伸ばし勉強している人が多くてびっくりです。とても立派な姿の2年生です

3年生、あれ？と思う時もありましたが、先生や友達とクラスの目標掲げて頑張る姿が増えてきて、安心しています。廊下や教室での挨拶も上手な人が多いです。やればできる3年生ですね

4年生、一番感心したのは、音楽会の歌の一発目の声。全員の声がパーンとそろって体育館中に響きわたりました。指揮の先生と164人みんなの心がそろった瞬間でした。隠れた底力を感じる4年生です

5年生、目と耳と心で話を聞くことを意識し、どの学年よりも掃除に真剣に取り組むことをがんばりました。最高学年に向けて5年生のチャンスチャレンジチェンジを一年間応援しています。大きく成長しはじめた5年生です

6年生、入学式のとき体育館に入る姿は勇壮でした。音楽会のハーモニーは圧巻でした。運動会へ向かう情熱も感じました。日々の生活でも学校のリーダーとして期待しています。学校の150年目を代表する頼もしい6年生です

他にも頑張った人がいます。

それは、皆さんの前にいる先生です。いつもみんなの勉強をちょっとでも分かりやすくなるように、楽しい毎日を過ごせるように、心に残る音楽会や校外学習になるように、

とみんなが帰った後も遅くまで、時に晩御飯を食べるのも我慢してがんばってくれました。

それは、みんなの前にはない職員室の先生も同じです。

今日の帰りには、1学期ありがとうございました、の気持ちを込めて挨拶できるといいですね

1学期残念だったこと。

校長先生のところまで届いた、いやがらせや悪口、いじめ、けんかの数が非常に多いです。多くの人が人を傷つけ、それ以上の人が悲しい思いをしています。

こんな平野小学校ではだめです。

みんなが安心できる日本一の平野小学校にしたいと本気で思っています。

2学期よろしくお願ひします

さあ、明日からの夏休みです。

夏休みに頑張ってほしいこと

それ！頑張ろう！と思うものをいくつか見つけながら聞いてください

- ・さいごまでやりぬく
- ・決めたことをやり続ける
- ・新しい好きなものをさがす
- ・できるようになった！を見つける
- ・やる気を見せる
- ・いやなこと難しいことにも粘り強く頑張る
- ・規則、約束を守り危ないことをしない
- ・人にやさしくする
- ・工夫して何かを作る

見つけましたか

ぜひとも、いっぱい遊び、ゆっくり学びながら、心ときめく挑戦をする夏休みにしてください

ではここで、校長先生が夏休みにしたい、「心ときめく挑戦」を紹介します

ひとつめ。

9月に鹿児島県であるソフトボールの全国大会に滋賀県代表で出ます。この夏やる気をもって最後まで練習をやり抜きます

ふたつめ。

最近三線という楽器を始めました。この夏新しい3曲目に挑戦し、できるようになった！を見つめます

担任の先生の「夏休みにしたい心ときめく挑戦」はさて、何でしょうね。

あとで教えてもらえるかもしれませんね

最後に

実は今日でお別れするお友達が3人います。

2学期にはもう会えないけれど、新しい学校で頑張ってくれると信じています。

「頑張ってね」の気持ちを込めて、遠くの教室に聞こえるように全校の皆さんで拍手を送りましょう。

.....

ありがとう。

それではまた9月1日

心ときめく挑戦を終えた、みんなの笑顔を楽しみにしています。

全校の皆さん、それまで絶対に元気でいてください。

これで校長先生の話が終わります